Урок № 4
 Hello my friends! Today I tell you about possessive pronouns (притяжательные местоимения). Ready! Steady! Go! 
  Притяжательный падеж существительного

В английском языке все существительные имеют только два падежа: общий и притяжательный. Притяжательный падеж выражает принадлежность (в самом широком смысле слова) и соответствует русскому родительному падежу или притяжательному прилагательному. Например,  машина папы (родит. падеж) и папина машина (притяжательное прилагательное) .в обоих случаях переводиться как  father’s car
Притяжательный падеж существительных образуется прибавлением 's:

Anna's doll – кукла Анны
my father's bed - кровать моего папы
Если существительное стоит во множественном числе (оканчивается на s), то в притяжательном падеже прибавляется только апостроф ('):

your friends’ bags - сумки твоих друзей (множественное число)
your friend's bags – сумки твоего друга (единственное число)
К существительным во множественном числе, оканчивающимся на другие буквы (слова исключения mouse-mice, child – children, tooth - teeth и д.р.) . прибавляется ('s):

these mice's cheese – сыр этих мышек
Заметьте, что существительное в притяжательном падеже стоит перед определяемым им словом. Таким образом, оно занимает в предложении то положение, которое обычно занимают русские притяжательные прилагательные типа: мышиные норки, дедушкины очки.  В притяжательном падеже употребляются главным образом существительные, обозначающие живые существа

Признак притяжательного падежа ('s ) произносится: [s] после глухих согласных; [z] после гласных и звонких согласных; [iz] после шипящих и свистящих звуков. Общий падеж никаких особых окончаний не имеет. Для выражения отношений между словами в английском языке используются преимущественно не падежные окончания, а предлоги и расположение членов предложения.

Your Homework is (ваше домашнее задание):
Translate these sentences  on English: 

1) У меня есть Петина книга.
2) Мне нравятся бабушкины сказки.

3) Это не комната детей. 

Good-bye! See you later! 
